
令和２年度 ひろしま未来教師セミナー 第２回 ②

「ひろしま未来教師セミナー」の第２回の受講者のアンケート結果及び感想等をお知らせします。

【
ア
ン
ケ
ー
ト

結
果
】

（11月９日 92名回答） ※ ４：とても ３：まあまあ ２：あまり １：まったく

＜満 足 度＞ ４： 81人 ３： 11人 ２： 0人 １： 0人
＜理 解 度＞ ４： 74人 ３： 18人 ２： 0人 １： 0人
＜今後の見通し＞ ４： 69人 ３： 22人 ２： 1人 １： 0人

【
受

講

者

の

感

想
】

【特別講演から】
・ 特別講演で，人生は「ものの見方次第」という言葉を聞き，普段マイナスに捉えてしまっていることについて，見
方を変えて前向きに捉えていきたいと思った。そして，言葉の影響力を信じ，前向きな発言で明るい未来を築いてい
きたいと考えた。日常を過ごしていく中で，一つ一つの小さな物事に目を向け，今までとは違う明るい捉え方・発言
をしていきたい。（大学３年）

・ 「自分が変われば，未来も変わる」。この言葉が，今の自分にとても響いた。今の自分は周りと比べてばかりで，
未来も不安であったが，特別講演を聞いて周りと比べるのではなく，自分ができたことを褒めて，様々な角度から自
分を見つめ直すことで未来も明るくなるのだと感じた。（大学３年）

・ 保護者や児童・生徒への関わり方「逃げないこと」が，私の中では新しい考え方に感じられた。講演を聞く前は，
相手の意見を聞き，そこを尊重することが関わり方として正しいと思っていたが，それだけではいけないと学んだ。
尊重しつつ，自分の意見も伝える。たとえ，うまくいかない時でも辛抱強く，関わり続けることが必要であるという
ことを知り，実生活でも大切にしようと思った。（大学３年）

【広島市の教育の特色から】
・ GIGAスクール構想では，ICTとこれまでの教育実践の蓄積をかけ合わせることで，教師，児童・生徒の力を最大
限に活かすことができるため，とても興味深かった。（大学３年）

・ 広島で英語を学び，自分の言葉で平和とは何なのかを英語で発することができるようになると，国際社会でもその
力を十分に発揮できると思った。（大学２年）

＜セミナーを受けて，今・・・＞
・ 大学の図書館で教育に関する事が書かれた本を借りて，隙間時間に本を読むようになった。（大学２年）
・ セミナーを受けるまで漠然と教師になりたいということしか考えていなかったが，このセミナーを受けて「広島で教師になりたい」という心
持ちになった。（大学３年）
・ 広島で教師になるには，児童・生徒への平和教育が外せない。児童・生徒に充実した平和教育を提供できるよう，10月に平和記念公園
を訪れ，資料館に入り，展示物をくまなく見た。（大学３年）
・ 広島県や広島市のホームページを一週間に一度は検索して，情報収集をしている。（大学２年）

セミナー受講後のみなさんのやる気と行動力がすばらしいです。今，取り組まれてい
ることが，これからのみなさんを支える土台となるはずです。


